

あたたかな人柄を感じる 書道と水彩スケッチ展

駒木学習センター主催、江戸川大学オープンカレッジ受講生による書道・水彩スケッチ合同作品展が4月29日から5月5日まで、さとう柏店のおしゃれギャラリーで開催された。(取材: 大塚 桜・廣瀬彩子 文・撮影: 勝俣遥子)

本作品展は、さとう柏店 もともとは学園祭での展 示をメインとしてきたが、 昨年からは一般の方々にも 開催するようになった。 日々の練習の成果を見ても

この書道・水彩スケッチの講座の講師は村竹恵子と竹夫夫妻だ。書道の講師は村竹恵子さん。水彩スケッチが村竹清さん。



右: 書道講座の村竹恵子先生、先生の作品。右下: 受講生が書いた「陽」の創作文字。字の一部をぼかすことによって、文字にあらたな表情がでてくる。左下: 書道講座の作品展の様子。



これらの文字が書かれていた和紙は、柏特別支援学校の生徒さんが作ったもの。近隣の学校とのつながりも大切に行っているのだ。

村竹清先生は「この教室のよいところは、自分の作品がどうなるか、水彩スケッチ講座の展示

のなかには、自分の孫の成長を描いたものもある。特定の視点から描かれた孫の成長記録が作品集となっていく。描く対象自体が学ぶモチベーションを高めてくれる理想的な例だろう。



上: 水彩スケッチ講座村竹清先生。左上: 水彩スケッチ講座の作品展の様子。左下: 受講生が描いた、お孫さんの絵。

学生記者募集!

学生記者クラブは、学内外のイベントや、部活動、サークル活動などを取材します。

記事は「江戸川大学学生新聞」として発行するだけでなく、ウェブにもアップして世界に向けて発信していくプロジェクトです。

「Journalism」とは「発見や感動を相手に伝えること」。あなたもジャーナリストになろう!

N棟1階の受付にお気軽に声をかけてください。連絡先: TEL(04-7152-9908)E-mail(kouhou@edogawa-u.ac.jp) 企画総務課